



Rubrik: Mitteilungen an Gesellschafter
Unterrubrik: Weitere Mitteilung an Gesellschafter
Publikationsdatum: SHAB 22.12.2020
Voraussichtliches Ablaufdatum: 22.04.2021
Meldungsnummer: UP06-0000000509

Publizierende Stelle
MME Legal AG, Gubelstrasse 22, 6300 Zug

Gewährung Bezugsrecht / grant of subscription right Katakana SA

Betroffene Organisation:
Katakana SA
CHE-113.274.518
Baarerstrasse 112
6302 Zug

Angaben zur Mitteilung:
Liebe Aktionäre

Am 18. Dezember 2020 hat die Generalversammlung der Matica Technologies Group SA (vormals: Katakana SA), eine ordentliche Kapitalerhöhung in der Höhe von maximal CHF 6'500'000.00 durch Ausgabe von maximal 65'000'000 Namenaktien mit einem Nominalwert zu je CHF 0.10 beschlossen. Der Ausgabebetrag pro Aktie wurde auf CHF 0.10 festgelegt, die Liberierung erfolgt durch Geld oder Sacheinlage. Das Bezugsrecht der Aktionäre wurde weder eingeschränkt noch aufgehoben. Üben Aktionäre ihr Bezugsrecht nicht oder nicht vollständig aus, entscheidet der Verwaltungsrat im Interesse der Gesellschaft und unter Wahrung der Gleichbehandlung der Aktionäre über die Zuteilung der nicht ausgeübten Bezugsrechte.

Aktionäre, die von ihrem Bezugsrecht Gebrauch machen wollen, können bis zum 8. Januar 2021, 17.00 Uhr (MEZ) per E-Mail (andreas.rudolf@mme.ch) einen entsprechenden Zeichnungsschein anfordern. Der Zeichnungsschein ist bis am 14. Januar 2021 (Posteingang) rechtsgültig unterzeichnet im Original an MME Legal AG, Andreas Rudolf, Gubelstrasse 22, Postfach, 6302 Zug, Schweiz, zu retournieren. Der gesamte, vom Zeichner gezeichnete, Ausgabebetrag ist in CHF und ohne jegliche Bankspesen oder dergleichen bis zum 13. Januar 2021 auf das von der Gesellschaft genannte Kapitaleinzahlungskonto zu leisten. Trifft der Zeichnungsschein nicht oder verspätet an der erwähnten Adresse ein oder wird der Ausgabebetrag nicht, nicht vollständig oder verspätet dem Kapitaleinzahlungskonto gutgeschrieben, wird dies von der Gesellschaft als Verzicht auf das Bezugsrecht betrachtet.

Zug, im Dezember 2020

Matica Technologies Group SA (vormals: Katakana SA)

Sandro Camilleri, Verwaltungsrat

Dear shareholders,

On 18 December 2020, the General Meeting of Shareholders of Matica Technologies Group SA (previously: Katakana SA) approved an ordinary capital increase of up to CHF 6,500,000.00 through the issuance of up to 65,000,000 registered shares with a nominal value of CHF 0.10 each. The issue price per share has been set at CHF 0.10, to be paid in cash or as contribution in kind. The subscription rights of the shareholders were neither restricted nor suspended. If shareholders do not exercise their subscription rights or do not exercise them in full, the Board of Directors decides on the allocation of the unexercised subscription rights in the interest of the company and in compliance with the principle of equal treatment of shareholders.

Shareholders wishing to exercise their subscription rights may request a subscription form by e-mail (andreas.rudolf@mme.ch) no later than 8 January 2021, 17.00 (CET). The original subscription form must be signed legally binding and returned to MME Legal AG, Andreas Rudolf, Gubelstrasse 22, P.O. Box, 6302 Zug, Switzerland, no later than 14 January 2021 (incoming mail). The entire issue price owed by the subscriber must be credited in CHF without deduction of any bank fees or similar by 13 January 2021 to the blocked account specified by the Company. If the subscription form is not received or is received late at the above address or if the issue price is not credited, not credited in full or credited late, this shall be deemed as a waiver of the subscription right.

Zug, December 2020

Matica Technologies Group SA (previously: Katakana SA)

Sandro Camilleri, member of the board of directors